

DARÍO, ÁNGELA Y JOSÉ REPRESENTARON AL CEIP EL MAYORAZGO EN EL DUATLÓN ESCOLAR 2022

En la tarde del miércoles 23 de febrero se disputó, en los alrededores de la preciosa reserva natural del pinar de Hierro, el IX DUATLÓN ESCOLAR organizada por la Delegación de Deportes del Ayto de Chiclana y ofertada a todo el alumnado de nuestra localidad. Una actividad deportiva que congregó a 180 alumnos/as procedentes de 12 Centros escolares y 2 clubes deportivos.

Las categorías participantes fueron: Benjamín (3º y 4º curso), alevín (5º y 6º), infantil (1º y 2º ESO), cadete (3º y 4º ESO) y juvenil (bachillerato).

La organización diseñó un precioso circuito que incluyó la zona de boxes, sector de bici (1000 mtrs) y sector de carrera a pie (500 mtrs).

En cuanto a los resultados de nuestro Centro, destacar la gran actuación del alumno de 5º curso, Darío Estrada, que obtuvo un magnífico 2º puesto en alevín masculino. Su hermana, Ángela Estrada realizó una poderosa remontada en los metros finales alzándose con el 5º puesto de su categoría de benjamín fem. Por último, destacar también el pundonor y las ganas que puso José Troitiño que obtuvo un meritorio 24º puesto en benjamín masculino. Un puesto éste muy valorado debido al alto nivel de la prueba en cuanto a calidad y cantidad. Desde nuestro colegio os damos la ENHORABUENA y os agradecemos vuestro esfuerzo, sacrificio y entrega por conseguir que nuestro colegio esté representado de la mejor manera.

Nuestro CEIP El Mayorazgo también quiere agradecer a la Delegación de Deportes de Chiclana por su implicación en el fomento de la actividad físico-deportiva en edad escolar. Y por último FELICITAR a todos/as los/as participantes de todos los Centros chiclaneros, que con su ejemplo de deportividad y superación hicieron que se viviera una tarde deportiva espectacular. Mención especial merece el CEIP Tierno Galván por su victoria en la clasificación de Centros educativos. Nuestras más sincera ENHORABUENA para ellos.

Y ahora nos aguarda 2 citas muy esperadas: CROSS ESCOLAR (16/02) y OLIMPIADAS ESCOLARES (27/4), en las que gran parte de nuestro alumnado se está preparando para, un año más, poder BRILLAR con luz propia y superarse junto a los/as compañeros/as de los distintos colegios de Chiclana.

